



4TA EDICION HONDURAS DIGITAL CHALLENGE



Con la cuarta revolución industrial (inteligencia artificial) como premisa central, se realizó el evento tecnológico más importante de Honduras, a pesar del COVID-19, no fue un obstáculo llevar a cabo este evento de gran importancia para catapultar el talento de emprendedores hondureños.

- **850 emprendedores capacitados**
- **30 empresas tecnológicas formadas**
- **154 empresas tecnológicas pre-incubadas**
- **11 equipos transparencia**
- **Más de 1,400 participantes en eventos.**

